

SUMMARY

TINJAUAN TATA RUANG UNTUK KEAMANAN DAN KERAHASIAAN REKAM MEDIS DI RUMAH SAKIT QADR TANGERANG

Created by SILFIYAH SARAH

Subject : TATA RUANG

Subject Alt : KEAMANAN DAN KERAHASIAAN REKAM MEDIS

Keyword : TATA RUANG;KEAMANAN DAN KERAHASIAAN;REKAM MEDIS

Description :

Karya Tulis Ilmiah Rekam Medis dan Informasi Kesehatan, Universitas Esa Unggul, Jakarta, 2014, 87 Halaman, 6 Bab, 9 Tabel, dan 6 Lampiran.

Rekam Medis mengandung nilai kerahasiaan yang harus dijaga karena dalam rekam medis mengandung riwayat pengobatan pasien dari awal sampai akhir pasien berobat oleh karena itu Rumah Sakit bertanggung jawab atas keamanan dan kerahasiaan rekam medis. Keadaan ruangan yang menyatu dengan ruang kerja dan kegiatan lain tidak menjamin kerahasiaan rekam medis, dan keadaan ruang ini terdapat di Rumah Sakit Qadr Tangerang. Untuk itu penulis meninjau tata ruang di unit rekam medis Rumah Sakit Qadr Tangerang. Tujuan penelitian ini adalah Mendapatkan gambaran tentang pelaksanaan keamanan dan kerahasiaan rekam medis dengan menggunakan metode penelitian deskriptif, dengan teknik pengumpulan data melalui observasi dan wawancara. Dari hasil penelitian ini akan diolah dan dianalisa, serta dideskripsikan berdasarkan teori yang ada. Hasil penelitian ruang rekam medis menyatu dengan ruang kerja lainnya yaitu kasir selain itu kegiatan pengelolaan rekam medis menyatu dengan kegiatan invoice yang hanya dibatasi oleh skat, dan belum terdapatnya Standar Prosedur Operasional (SPO) terkait keamanan dan kerahasiaan rekam medis. Ruang rekam medis yang menyatu dengan ruang kerja lain dan kegiatan pengelolaan rekam medis yang menyatu dengan kegiatan lain tidak menjamin keamanan dan kerahasiaan rekam medis. Untuk mencegah ketidaknyamanan dalam bekerja maka kegiatan di luar rekam medis tidak digabung dengan ruang rekam medis. Dan untuk menjaga keamanan dan kerahasiaan rekam medis diperlukan ruang khusus serta perlu menyusun dan memberlakukan Standar Prosedur Operasional (SPO) terkait keamanan dan kerahasiaan rekam medis.

Date Create : 13/05/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2011-36-050

Collection : 2011-36-050

Source : Undergraduate these health of faculty

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : copyright @2014 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor